

Jon Pult nouveau président de l'ASPE

Passage de témoin à l'Association suisse de politique étrangère (SGA-ASPE) : le conseiller national Jon Pult (PS/GR) a été élu nouveau président de l'association lors de son assemblée générale du 27 avril 2024. Il reprend le poste de Roland Fischer (PVL/LU) qui présidait l'ASPE depuis 2022.

« Nous vivons dans un monde de plus en plus dangereux », a constaté Jon Pult devant les membres de l'ASPE. Par conséquent, le pays ne peut admettre que la population se replie sur elle-même et ferme les yeux face aux défis qui s'amoncellent. Ainsi le rôle de l'ASPE doit s'accroître dans les mois et années à venir : d'une part pour sensibiliser le public aux évolutions de la politique internationale et d'autre part pour encourager notre pays à en débattre.

« Jamais faire de la propagande, toujours adopter une position », telle est la devise de l'ASPE pour le nouveau président. L'association agit de manière non partisane et se soustrait à l'emprise des campagnes menées par les différents partis politiques. « L'ASPE s'engage à rester fidèle à son devoir d'information et agit comme une plate-forme d'échange d'idées en quête de solutions », a déclaré Jon Pult.

L'assemblée générale a également tenu à rendre hommage à l'action de Roland Fischer. Celui-ci a souhaité quitter la présidence après avoir quitté le Conseil national. « L'ASPE t'exprime ses plus vifs remerciements pour ton engagement en faveur d'une politique étrangère ouverte, cohérente et pertinente », a déclaré son vice-président Rudolf Wyder.

Jon Pult est le dixième président de l'ASPE, fondée en 1968. A l'âge de 39 ans il en est le plus jeune. Parmi ses illustres prédécesseurs on retrouve les noms de parlementaires fédéraux comme Willy Bretscher (PRD), Rosmarie Zapfl (PDC), Gret Haller (PS) et Christa Markwalder (PRD) ainsi que ceux de diplomates comme l'ancien secrétaire d'Etat Raymond Probst et l'ancien ambassadeur Adrian Hadorn.